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Compte rendu comité du 09/12/2024 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Loïc BERNARDIN - Christian DANGEL – Jawed EL 

HOUMASS – Ludo BOUCHARD - Jean-Noël BAUMANN - Quentin POURCHOT - Benjamin MERCIER 

Invité :  Morgan MICHEL (salarié) – Enzo PICCAMIGLIO (Service civique) 

Excusé :  Nicolas FREMONT 

Absent :  Pascal CORDIER 

 

 Approbation du dernier comité du 07/10/2024 :  
o Nouvelle tablette pour la C => Jawed est chargé d’en acheter une pour la phase Printemps de l’équipe C 

o Renouvelle ses condoléances aux familles GINDRO /GRANGEOT suite au décès subit de DANIEL de notre 

‘’ancien membre joueur et dirigeant.  

 

 Bilan bal Automne du 19 Octobre + préparation bal Printemps :  
o 250 entrées payantes+ entrées gratuites  

o Bonne buvette pour le club ;  Buffet par la section’’ vétéran’’ 

o Bilan financier globalement satisfaisant. (Environ 2.8 k€) 

o Points positifs :  

 Laisser le principe de bal fermé avec fumoir. (toute sortie est définitive) reste couverture à prévoir 

 Bon DJ  

 Stand Snack avec les vétérans 

 « Prime » de match de Papy avec entrée gratuite aux joueurs si victoire sur match du soir. 

 Beaucoup Plus de participation de nos séniors et jeunes du club en raison des  Matchs à domicile  

 

o Points négatifs :A REVOIR  

 Bagarre en fin de bal avec service de sécurité qui se limite actuellement  à l’entrée du bal 

 Voir avec Gigi pour avoir un service de sécurité plus efficace  et non de gardiennage 

 Idée de fermer le dessus du parking via des barrières pour canaliser la sortie et faciliter 

l’évacuation.  

 

 Organisation Galette et vœux du club du 12 Janvier 2025 : 
  
o Horaires : 14H à 18H  maintenir le dimanche après-midi  

 Jeux et Animations diverses  pour les jeunes : 14h-17h 

 Vœux du Président + pot de 17h à 18h 

 Structure gonflable (Elwis) à contacter + décaler horaires de 15h à 18h 

o Gâteaux et friandises à apporter par les parents 

o Apéro et boissons offerts par le club 

o Repartir sur le même principe avec jeux / quizz et animations sur l’après midi. 

 Morgan / Tic et Aurel sont chargés de préparer les animations 

 Constitution des équipes en mélangeant les catégories 

 Attention à veiller au bon déroulement pour éviter que cela traine trop en longueur. 

o Prévoir les invitations  assez tôt et faire une bonne pub auprès des joueurs et  parents  pour avoir une meilleure 

affluence que l’année dernière 

 

 Compte rendu réunion préparation fondue du 13 Novembre :  
 
o Date : 8 Février (exceptionnellement 2 ème samedi  de février) 

o Les tables seront gardées pour le loto des vétérans du samedi dela semaine suivante. 

o Tarif idem que les 2 dernières années : 25 €/adulte / 13€ par enfant. 

o 3 nouveaux membres dans la commission. (Emilie SERRIER  – Tic POURCHOT  et Majid BEN MESAOUD ) 

o  Les divers problèmes d’intendance sont O K  Reste à statuer sur le dessert. 

o Comme indiqué dans le bilan de fin de fondue la saison dernière => Voir pour motiver les séniors à participer et les 

inciter à faire 1 ou plusieurs tables => Trouver un meneur joueur ou dirigeants d’équipe . 

o Invitations ; affiches ;  Publicité Facebook à faire paraitre avant Noel  

o Date limite d’inscription avec règlement pour le  25 janvier     

o Prochaine réunion de mise au point organisation   le 29 Janvier. 
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 Compte rendu réunion club / badminton / CCPMC du 06 Novembre 2024 : 

 

o Rencontre avec la nouvelle Présidente de la section Badminton : 

             Mme BARREIROS Nathalie avec la secrétaire et le  trésorier  

 Le club s’est engagé à libérer le local rouge pour la section Badminton 

 Le club reste responsable du nettoyage du gymnase après ses manifestations habituelles . 

 La CCPMC va mettre à disposition une auto-laveuse et les associations pourront s’en servir en cas de besoin  

 Affichage par le club pour inciter les divers utilisateurs à rentrer au gymnase avec des chaussures propres  

 

 Bilan sportif mi-saison saison 2024/2025 SENIORS  
 

o Equipe C :  

 Super dynamique insufflé par Jérémie  avec une bonne ambiance 

 Séance d’entrainement tous les vendredis (8 à 12 joueurs présents) 

 10 matchs -10 victoires  - Meilleur attaque & Meilleur défense de tous les groupes de D4 

 La phase printemps devrait être plus intéressante avec une montée souhaitée  D 3  

o Equipe B : 

 Manque d’assiduité des joueurs de B  notamment aux entrainements. 

 Suite à des soucis de santé Gwen Crotti est en arrêt  et Micka l’a remplacé sur les 3 derniers matchs 

 Bon investissement de Sam Chopard  notamment pour les entrainements en semaine  

 Meilleure ambiance d’équipe que la saison dernière. 

 Résultats décevants dans la globalité malgré de bons contenus. L’équipe est surtout tributaire des absences 

des joueurs. 

o Equipe A : 

 Seul point noir la défaite à domicile contre l’Isle sur le Doubs. Une défaite qui fait mal surtout contre une 

équipe prenable a domicile  

 Regret aussi de n’avoir jamais été une seule fois au complet. (Trop d’absence pour convenance personnelle) 

 Satisfaction de l’apport des recrues dans le jeu et l’investissement. (Mathis Chopard + Aurel Dromard) 

 1
ère

 partie de saison globalement satisfaisante dans un groupe très homogène. (Importance de bien 

redémarrer la phase Printemps à Maiche) Reste 1 match de coupe H S à gagner à Marnay le 15/12   

o Vétérans : 

 Très bon investissement des ‘’vétérans ‘’ au club  et bon déroulement de la première partie de saison. 

o FUTSAL : 

 La session futsal district senior sera gérée par Jeremie et l’équipe C. 

o Reprise des entrainements le 12 Janvier 

o Reprise des matchs le 09 Février à Maiche. 

 

 Bilan sportif mi-saison saison 2024/2025  JEUNES : 
 

o U7 : Arthur a beaucoup de bonne volonté mais difficile de le laisser seul. 

 Voir pour absolument trouver quelqu’un à la reprise pour l’aider et retrouver des joueurs  

o U9 : Bon investissement et bonne progression. 

o U11 : Très bon investissement de  BEN mais irrégulier au niveau du comportement ce qui ne permet pas la 

progression attendue. 

 Un stage U11 avec sortie dans les Vosges   est prévu le week-end du 22 Février ( a finaliser) 

 Reprise la semaine entrainement  du 15/01. 

 Très bonne équipe de parents 

o U13 : Bon groupe et une bonne progression. 

 Très bonne assiduité aux séances (Quasiment aucun absent) 

 Bon investissement de Yann pour aider Enzo et bon investissement des parents 

o U15 : Résultats et investissement très compliqué.  

 L’équipe descendra d’un niveau pour la phase Printemps ce qui sera bien pour tout le monde. 

 Objectif  et obligation de maintenir cette équipe  pour terminer la saison. 

o U18 : Résultats assez moyen. 7
ème

 sur la phase Automne….  Peut et doit mieux faire  

o Stage jeune de Février du 24 au 27 au club  avec repas tiré du sac. 

 

 Emploi club / Service civique / Responsable sponsoring : 

 

o Enzo Piccamiglio a été recruté en service civique depuis début Novembre. 

o Contrat de 8 mois au club pour 24h hebdomadaire  en moyenne ( 115 € à charge du club)   

o Missions de Enzo : 

 Suivi de la licence à points 

 Gazette du dimanche soir 



Page 3 sur 3 

 Rangement / entretien des locaux 

 Communication => Voir pour nouvelle rubrique sur le site du club 

 Aide à l’animation des stages 

 Responsable U13 

 Formation / Diplôme à prévoir avec le district 

o SPONSORING  => Suite départ de Mucha : RECHERCHE VOLONTAIRE  

 Trouver quelqu’un pour la gestion administrative du sponsoring 

 Trouver quelqu’un pour relancer les sponsors et/ou démarcher de nouveaux sponsors FETE 2025  

 Voir pour envoyer les invitations « fondue » aux sponsors majeurs avant les vacances de Noël 

 

              Travaux en cours – Entretien terrains et installations : 
 
o Prévoir de faire un toit dans le « couloir » entre le club house et le garage. 

 Accord du comité => Nico P. et Loïc sont chargés de s’en occuper afin d’être opérationnel pour le prochain 

bal du printemps.  

o Filet pare-ballon : Mise en attente car peu de ballons au -dessus de la barrière du mur 

A la Place Voir pour installer  des bancs  pour les spectateurs derrière le but au-dessus du mur parking  

o Remplacement buts de foot à 7 et à 11 + mise en place des mains courantes => Cela devrait être fait par la CCPMC 

pour Février. 

o Normalement L’éclairage LED du T 1  devrait être mis en place pour le mois de Juillet par la CCPMC. 

o Reste à notre charge les dés et la pose de la main courante sur terrain 1 & 2 pour juin 2025   

o Reste aussi à finaliser le dossier de fermeture du stade pour pouvoir homologuer les terrains en juin . 

o CONTINUER D’Inviter les joueurs aux bons nettoyages des vestiaires après matchs et entrainements  

 

 Compte rendu réunion préparation fête des sports du 18 /Nov :  
 
o Reste à trouver un responsable buffet suite à l’arrêt de Simon (A voir avec les anciens )  

o Le programme animation est quasiment bouclé. 

o Relancer la CCPMC suite à demande bâtiment photovoltaïque  

o Réunion avec la préfecture qui exige des stands homologués + présence d’associations de prévention 

                         VU avec EST EVENNEMENT un surcout très important est à prévoir.( 12 à 15 000 €)  

o Une stratégie complète de la fête est à revoir pour amortir au mieux cette augmentation. 

o PROCHAINE REUNION  le lundi 17 FEV  25 AVEC TOUS LES RESPONSABLES  

 

 Infos diverses ( Ligue / District / Club /CCPMC )  

 
Malgré un déficit de 720 000€® la liste du Président FONTENIAUD seul candidat en Ligue à été réélu 

Sur 629 Clubs 299 étaient présents ou représentés  Pour la saison en cours un déficit de 98 000€ est annoncé  

Les prochaines commissions Ligue seront validées et mis en place pour le début 2025  

A noter  :M D S est la nouvelle assurance des licenciés Foot : Déclaration à faire par le joueur sur le site Ligue  

La barre des 100 000 licenciés en Ligue est atteinte : et presque 9500  pour le district de  la Haute Saone  

Prochain tirage de coupe BFC le 11 Fév ; Prochaine A G District le samedi 11 janvier à VESOUL  

La Ligue nous accorde 1200 € pour la formation de BEN et 1350 € de la FEDEsur le Pass Sport   

Prochaine formation à l’arbitrage 7/8 et 14/15 Fév au district 70 …. AVIS AUX AMATEURS  

Stage des arbitres District ( compris ceux label D 4 )   le dimanche 19 janvier à Port/Saone  

4 dossiers disciplinaires sont en court d’instruction au district DONT  2 dossiers concernant le FOOT animation  

 La dégradation et remplacement de la porte des vestiaires de LOULANS sera prise en charge par l’assurance  

Le FAFA accorde 10 000€ de subvention à la CCPMC pour l’éclairage leeds du terrain ( pose pour juin/juillet) 

Dans l’attente la facture rénovation de l’éclairage pour la phase aller restera à notre charge. 

Remerciements à Kronnenbourg et Feuvrier pour les 1 000€ sponsoring viré sur le compte du club  en plus du 

contrat normal  

Fermeture du District du 20/12 a 18h au mardi 7 janv 2025 à 9h    

 
          
                                

Date du prochain comité : Normalement lundi 24 FEVRIER   

                
Le pot de fin de soirée est offert par Tic POURCHOT  

 

La séance est levée à 00h00 


